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Comité provincial Namur 

  

PV n°8– Réunion de Comité du 13 février 2025. 

Centre namurois des Sports. 
  

José Lauwerys, président ouvre la séance à 19h30. 

Présents : Michel Hastir, Jean-Louis Jacobs, José Lauwerys, Caroline Maquet, Olivier Pierre, Jérôme Rousseau et Germain 

Vancauwenbergh. 

Excusés : Marvin Deleuze et Jérôme Hecq. 

Invités présents : Philippe Aigret, Guy Henquet, Catherine Nicolas, José Nivarlet et Gérard Trausch. 

1. Approbation du PV de la réunion n°7 du 16/01/2025 

Le PV est approuvé à l’unanimité. 

2. Correspondance 

Seules les adresses @namur.awbb.be sont officielles et actuelles. 

Type Correspondant Objet 

demande clubs amicaux 

demande clubs modification de programmation 

info JL Jacobs analyse des défraiements 

info CFA désignations hebdomadaires 

info C Mini-Basket Fête du mini-basket 

info vers les clubs finale 3x3 

info vers les clubs forfait tardif 

info Dpt arbitrage Levée de la suspension de F.R. 

info C Homologation Ligne à 3 points à Couvin 

info C Mini-Basket Modification des poules 

info SG nouveau comité au BC Ohey 

info SG nouveau trésorier Andenne Basket 

info DG Problème technique de la plateforme 

info Dpt Détection et formation programme JRJ n°2 

info CTJ proposition pour les JRJ 

info Éghezée seconde salle au Collège Abbé Noël 

info CTJ Situation des dépenses au 31/12/2024 

Info J.Hecq Son futur au sein du CP 

invitation Villers-Semeuse tournoi u11 

PV C Mini-Basket Contrôle hebdomadaires 

PV Parlementaires n°6 

PV Dpt Championnat PC1 hebdomadaires 

PV CCC pv hebomadaires 

question Marche, Hamois Facture awbb 

question CP BBw PC1 pour G.Gilet 

réponse Clubs 20/35 logos sans arrière plan 

réponse CFA Arbitrage U14F 

réponse CFA BBw transfert Lionel Dorange 

 

José Lauwerys a reçu un courriel de Jérôme Hecq qui se questionne sur son futur au sein du CP avec l’absence de 3X3 

namurois et le manque de pouvoir de coercition de l’homologateur des terrains. 

3. Championnat 

José Lauwerys : les remises liées aux demi-finales de coupes continuent. Au fur à mesure que la saison avance, les clubs ont 

de plus en plus de difficultés à accepter des modifications. Un refus de programmation est souvent problématique. 

Jean-Louis Jacobs : la réponse de Dinant à Ciney qui compare la gestion du courrier à celle de la TDM2 est inacceptable. 

José Lauwerys : il reste quinze matchs remis en cours de reprogrammation : six maxi : NA111090, NA121142, NA146112, 

NA151062, NA166047, NA166050 et neuf mini : NA171081, NA171089, NA173004, NA173080, NA176033, NA176051, 

NA176061, NA176117 et NA183064. 
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José Lauwerys rappelle qu’un forfait d’un visiteur à l’aller octroie temporairement la possibilité au visité d’exiger l’inversion 

pour le match retour. 

4. Coupes 

Olivier Pierre : les demis aller ont été joués sans forfait. Certains retours restent très ouverts. 

Olivier Pierre va contacter Julien Somville qui organisera la répartition des tâches des bénévoles des coupes. 

La meilleure date pour la réunion de programmation des finales serait le lundi 10 mars. 

Boukè nous a demandé pour ses directs que la finale masculine soit le samedi à 20h30 et la finale féminine le dimanche à 

15h. 

José Lauwerys a contacté le traiteur pour la réception du samedi à 18h. Le traiteur propose un buffet chaud. Cette solution 

permet aux bénévoles qui font souvent l’impasse pour assurer une tâche aux entrées de participer en différé. 

5. Tour de table 

Caroline Maquet : au niveau des tournois, Marche a demandé un report en U8 et a déclaré forfait en U7. Hotton a annulé 

son tournoi en ne prévenant que son visiteur la veille sans en informer le CP. 

Lors du contrôle hebdomadaire, il y a énormément d’infractions pour joueurs non-affiliés. Un club aligne un joueur né en 

2020. Certains clubs n’ont toujours pas affilié des U8 malgré les rappels du premier tour. Un mineur ne peut être délégué. 

De nombreux coachs n’ont pas de licence technique. Les amendes tombent… 

Caroline Maquet fait part des doléances d’un coach belgradois qui s’exprime à titre personnel sur la nécessité de repenser la 

formule tournoi qui nuit à la formation accélérée des joueurs. Ce coach préfèrerait une formule championnat comme 

maintenue dans la province de Liège. 

Un débat s’ouvre sur les formules tournoi ou championnat en mini-basket avec les différences de régularité, d’infrastructure 

et de longs déplacements pour jouer réellement que quelques minutes. Le courriel du belgradois est transmis au 

Département Mini-Basket qui lui répondra. 

Caroline Maquet a trois candidatures pour l’organisation de la fête du mini-basket : Natoye, Gembloux et Belgrade. 

Germain Vancauwenbergh : le train-train continue pour les amendes et les forfaits. Il détaille les délégués non-affiliés, les 

certificats médicaux non-téléversés et non-présentés sous forme papier, le joueur sans licence technique qui coach dans un 

autre club. 

Michel Hastir détaille le nombre de fautes techniques cumulées (FTC) par membre. Les pires sont : un coach avec huit FTC 

dans une seule équipe, un joueur et coach avec huit FTC dans deux équipes, un joueur et coach avec six FTC dans deux 

équipes, un joueur et coach avec cinq FTC dans trois équipes, un coach avec cinq FTC dans deux équipes, une joueuse avec 

cinq FTC dans une équipe, quatre joueurs ou joueuses avec quatre FTC, dix-huit joueurs ou joueuses avec trois FTC… 

Michel Hastir constate de plus en plus de fautes techniques en U14 et U16 tant en garçons qu'en filles. 

Michel Hastir a réunion à L’Avenir le mardi 18 février pour préparer les Super-Coupes. 

Jérôme Rousseau : tous les matchs de janvier ont eu leurs deux arbitres. Pour le prochain week-end, il a actuellement quatre 

matchs sans arbitre. Il y a plusieurs arbitres blessés. 

La séance en présentielle de la formation des arbitres du 10 février a été annulée faute de candidat suffisant. Le seul inscrit a 

été à la séance luxembourgeoise. 

Le 5 février, la réunion de douze arbitres présents des deux groupes potentiels pour analyser les vidéos de leurs matchs 

s’est bien déroulée. 

Jérôme Rousseau partage les divers échanges qu’il a eu suite à un match U14 fille tendu. Le secrétaire visité et les arbitres 

s’en sont plaint : une indisponibilité tardive d’un arbitre remplacé par un débutant, l’autre également débutant affilié chez les 

visiteurs devaient suffire. Un formateur présent dans le Q4 n’a rien trouvé de choquant dans l’arbitrage. 

Jérôme Rousseau rappelle que des remarques sur les feuilles ou des mails plaintifs tardifs ne permettent pas d’agir. Les 

arbitres doivent écrire des rapports et les transmettre au secrétariat général de l’AWBB. 

Jérôme Rousseau est contrarié par un secrétaire qui a réclamé au mauvais arbitre, un mauvais montant des dépassements 

dans ses défraiements. Après vérification, cet arbitre est d’une probité exemplaire. Malheureusement, depuis cette 

maladresse, l’arbitre refuse certaines de ses convocations… 
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Jean-Louis Jacobs : Malgré la demande de la CTJ d’une saison de transition, Guy Massart arrête avec la sélection féminine. 

Jérôme Lefranc, son assistant, le succède et doit se choisir un assistant. Après la JRJ 2, cinq entrainements sont envisagés 

avec la pré-sélection féminine 2012. 

Jean-Louis Jacobs : comme le budget de l’AWBB pour les CTJ est sur une année civile et pas sur une saison, il demande 

d’ajouter des activités supplémentaires au financement de la Direction technique. Pour arriver à 90 minutes tous les quinze 

jours, il souhaite une phase de transition pour nos coachs. 

Le CP lui demande de présenter deux budgets : le premier dans les normes AWBB et le second avec la transition douce. 

Jean-Louis Jacobs : pour la seconde JRJ, l’AWBB n’a pas le temps d’organiser une réunion à la demande des provinces. Une 

heure entre chaque match est insuffisant. Les joueurs passent sans pause d’un match à l’autre. De plus, la programmation 

de la première JRJ déforçait nos équipes. Les filles enchaînent trois matchs d’affilée l’après-midi. Les garçons jouent chaque 

match contre celui qui était en repos au match précédent ! 

Jean-Louis Jacobs demande que le tournoi se marque avec des feuilles électroniques pour avoir les informations 

instantanément. Le coach doit quémander les feuilles pour préparer le match suivant. Il refuse l’excuse qui permettrait un 

debriefing plus rapide. 

José Nivarlet répond aux points de Jean-Louis Jacobs : Problème de lignes à Louvain-la-Neuve, gratuité de Jumet, prochaine 

classement sur Excell avec accès plus rapide. Le comité waterlotois a avoué avoir oublié l’espace pour le midi. 

Une discussion s’anime sur les rotations dans les programmations des matchs. 

Jean-Louis Jacobs attend la prochaine réunion technique avec la présence indispensable de Laurent François. Une discussion 

en présentiel sur les aspects techniques et de programme est nécessaire. 

Olivier Pierre : ce sont les publications pour les sélections provinciales qui ont plus de vues et de partages sur la page du CP. 

La plupart des clubs félicite les leurs sur leurs propres pages. Les vignettes des joueurs et des joueuses ont eu un succès 

considérable. Il s’étonne que la Direction technique qui reste focus sur la détection ne répond pas l’affect et la fierté générés 

par la participation des jeunes aux sélections.. 

6. Prochaines activités 

8 & 9 mars : demi-finales retour des coupes namuroises  

13 mars : réunion CP n°9 

30 mars : JRJ 2 à Jumet 

1er avril : réunion CP n°10 

5 & 6 avril : finales namuroises 

29 avril : réunion CP n°11 

18 mai : fête du mini-basket namurois 

23 mai : assemblée provinciale 

24 mai : supers coupes de L’Avenir 

José Lauwerys, président ferme la séance à 21h41. 

Prochaine réunion : le jeudi 13 mars à 19h30, à l’Adeps de Jambes. 

Ce PV tient lieu de convocation pour les membres du CP et d’invitation aux membres du CDA, au Président des 

Parlementaires namurois et au Président honoraire du CP. 

Olivier PIERRE, secrétaire du CP Namur 

 


